



CHORLEITUNG GESUCHT!

Kinder- und Jugendchor Lörrach (D)
Mittwochs von 16 Uhr bis 19 Uhr

Der Kinder- und Jugendchor Lörrach – 70 Sänger*innen zwischen 5 und 17 Jahren – ist auf der Suche nach einer neuen Chorleitung. Unsere Chorleiterin Abélia Nordmann gibt die Leitung nach zehn wunderbaren Jahren ab. Bei ihr und über unsere Website gibt es Informationen zum Chor sowie zu aktuellen und früheren Projekten: kinderchor-loerrach.de. Das nächste Projekt – eine Großproduktion von Theater Tempus Fugit und Burghof Lörrach – findet zwischen März und Mai 2023 statt und soll als Übergang von der bisherigen und der neuen Leitung gemeinsam gestaltet werden.

WER WIR SIND

Der Kinder- und Jugendchor verpflichtet sich den Grundwerten der "guten Kinderchorarbeit": durch ein hohes Maß an Partizipation lernen die Sänger*innen, dass sie sich – als Mitglieder einer Gesellschaft und einer Chorgemeinschaft – mit ihrer Stimme einbringen können. Sie gestalten durch ihren Austausch ihre Konzertprojekte selbst. Das Singen im Kinder- und Jugendchor Lörrach stärkt und fördert neben der Freude am Singen, Respekt und Interesse an anderen Kulturen, Vertrauen und Vielfalt. Die Proben finden mittwochs von 16h bis 19h in vier verschiedenen Altersgruppen statt.

WEN WIR SUCHEN

Wir freuen uns auf eine engagierte, zugewandte Chorleitung, die sich für die Stimmbildung im Chor begeistert, sattelfestes musikalisches Handwerkszeug mitbringt, eigene künstlerische Ideen umsetzt und ein offenes Ohr für die Einfälle der Sänger*innen hat.

WAS WIR BIETEN

Wir proben in einer großen Schulaula mit gutem Flügel, gut erreichbar mit ÖV (10 Minuten von Basel). Wir bieten einen fairen Lohn (Honorar) und einen eingespielten Vorstand.

BEWERBUNGEN

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung als pdf bis zum 15. Februar 2023 an info@kinderchor-loerrach.de. Bei Fragen stehen Abélia Nordmann, Chorleitung (+41 77 468 52 82), und Kathrin Roether, Vorsitzende (+49 7621 1620 777), gern zur Verfügung.